
道の駅新湊指定管理候補者選定委員会 会議録 

 

日時：令和２年 10月 20日（火）午後 1時 30分～ 

場所：大島分庁舎３階 大会議室 

 

１ あいさつ（産業経済部長） 

本日は、委員の皆様には大変お忙しい中、本委員会の委員をお引き受けいただき誠に

ありがとうございます。 

射水市では、市の施設の管理運営の適正化を図るため、平成１８年９月から指定管理

者制度を導入しており、指定管理者による管理運営をしてきたところです。 

このたび、令和３年３月末をもって指定管理官が満了となるため、令和３年４月以降

の指定管理候補者を選定するため、本日の委員会を開催させていただいたところであり

ます。 

委員の皆様には、この候補者選定について慎重審議いただきますようお願いし、簡単

ですが、開会にあたってのご挨拶とさせていただきます。 

 

２ 委員紹介（事務局） 

   ・新湊地域連合会    宮田 雅人 

   ・射水市農業委員会   横山 實 

   ・射水市女性人材リスト 高橋 清美 

   ・射水市観光協会    津田 泰宏 

   ・射水市産業経済部長  谷口 正浩 

 

 

３ 委員長及び副委員長選出 

  ・委員長   宮田委員 

  ・副委員長  横山委員 

 

４ 応募状況及び応募者資格の確認（事務局） 

  ・応募者 

   株式会社道の駅新湊 

 

５ 選定方法の説明（事務局） 

  ・審査基準、採点方法について 

 

 



６ 申請内容の説明（事務局） 

   申請団体から提出された事業計画書に沿って、読み上げ説明。 

 

７ 選定委員会意見 

 ・経費削減策について人件費を抑えられているのは、これまでの実績やテナントと一体

的に運営されている強味があるからだと思うが、工夫がみられる。 

・現在、清掃が行き届いていない部分があるので、清掃の徹底と指導をお願いし、清潔 

感のある施設の維持を期待したい。 

 ・様々な取組について記載されているが、具体的な実現方法を考えて、目玉となるもの 

を磨き、さらなる魅力の向上を期待したい。 

 

８ 選定結果 

  株式会社道の駅新湊   ４２７点 

  評価点結果が５００点満点の６割以上の３００点に達しているため、本団体を指定管 

理者候補者としたい。 

 

 

 


